HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. 080924b

Domingo 08.09.2024

Viaje apostólico de Su Santidad Francisco a Indonesia, Papúa Nueva Guinea, Timor Oriental, Singapur (2 - 13 de septiembre de 2024) - Palabras del Papa en la oración del Ángelus

Al término de la misa en el *estadio Sir John Guise*, tras las palabras de agradecimiento del arzobispo de Port Moresby, mons. John Ribat, M.S.C., el Papa dirigió la oración del Ángelus.

Tras la bendición, el Santo Padre se despidió de las autoridades civiles y religiosas y regresó en coche a la Nunciatura Apostólica.

Publicamos a continuación las palabras del Papa al introducir la oración mariana:

Queridos hermanos y hermanas:

Antes de concluir <u>esta celebración</u>, nos dirigimos a la Virgen María con la oración del Ángelus. A ella le encomiendo el camino de la Iglesia en Papúa Nueva Guinea y en las Islas Salomón. Que *María*, *Auxilio de los cristianos*—*María Helpim*— los acompañe y los proteja siempre; que fortalezca la unión de las familias; que haga hermosos y valientes los sueños de los jóvenes; que sostenga y consuele a los ancianos; que conforte a los enfermos y a los que sufren.

Y desde esta tierra tan bendecida por el Creador, quisiera invocar junto a ustedes, por intercesión de María Santísima, el don de la paz para todos los pueblos. En particular, lo pido para esta gran región del mundo entre Asia, Oceanía y el Océano Pacífico. Paz, paz para las naciones y también para la creación. No al armamentismo ni a la explotación de la casa común. Sí al encuentro entre los pueblos y las culturas; sí a la armonía del hombre con las criaturas.

*María Helpim*, *Reina de la paz*, ayúdanos a convertirnos a los designios de Dios, que son designios de paz y de justicia para la gran familia humana.

En este domingo, que es la fiesta litúrgica de la Natividad de María, nuestro pensamiento va al santuario de Lourdes, que por desgracia ha sido afectado por una inundación.